



H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.



“2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN”

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 18 de junio de 2013.

### ECATEPEC APOYA LA TRANSFORMACIÓN INTEGRAL EN EL TRANSPORTE PÚBLICO

El presidente municipal de Ecatepec, Pablo Bedolla López, inauguró el Foro Estatal de Movilidad Urbana, “Marco Jurídico y Normativo del Transporte Público”, que tuvo como propósito la transformación integral del servicio en el transporte público, no sólo en el municipio sino en todo el estado de México.

Bedolla López resaltó la importancia que tiene este servicio para el municipio, por ello es necesario “regular el transporte en calidad y cantidad, al capacitar e incentivar a los transportistas para tomar cursos, talleres y conferencias que permitan incrementar la eficacia y la rapidez en el servicio”.

Además, expresó que en Ecatepec se cuenta con diversos medios de transporte como: Metro, Mexibús, taxi, camiones y combis, para la movilidad de los más de dos millones de pasajeros que diariamente se trasladan a sus lugares de trabajo o escuelas.

Durante este encuentro entre autoridades estatales, municipales y representantes de diferentes empresas de toda la entidad, que tuvo lugar en las instalaciones del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, TESE, se abordaron cuatro temas fundamentales: modernización del transporte, desarrollo del capital humano, estructura jurídica y administrativa para la movilidad urbana y derecho a la ciudad y al transporte.

A través de una dinámica de preguntas y respuestas, los asistentes participaron con aportaciones enfocadas a la construcción, renovación y profesionalización del transporte público, “pues el marco normativo y jurídico se está construyendo a la par con los empresarios para que todo se vea reflejado en un mejor servicio para la ciudadanía”, explicó Eugenia Miroslava Estévez Ibarra, Directora General del Registro Estatal de Transporte Público.

